



Livre

Auteur(s) : Cooper, Hélène (Auteur) ;Fontanet, Mathilde (Traducteur)
Titre(s) : La maison de Sugar Beach : Réminiscences d'une enfance en Afrique / Hélène Cooper ; traduit de l'anglais par Mathilde Fontanet.
Editeur(s) : Carouge-Genève [Suisse] : Zoé, 2011.
Collection(s) : (Ecrits D'ailleurs).
Résumé : Le contraste entre l'écriture limpide d'Helene Cooper et la tragique histoire du Libéria est bluffant. Helene Cooper raconte son histoire, son enfance au Libéria, sa fuite aux Etats-Unis et ses aventures de grand reporter. La maison de Sugar Beach figure dans la catégorie document, mais soyez sans crainte, la vie d'Helene est un vrai roman. Elle parle sans détour de son enfance choyée et protégé au sein d'une classe sociale dirigeante toute puissante jusqu'au 12 avril 1980, date du coup d'état. Lorsqu'elle fuit, elle laisse sa sœur adoptée et meilleure amie dans un pays en guerre. Les deux jeunes filles se séparent ... pour toujours ? Après une enfance dorée en Afrique, Helene n'est plus qu'une jeune fille de couleur, pauvre, réfugiée aux Etats Unis. Mais elle peut poursuivre ses études, puis intégrer une école de journalisme. Elle témoignera des grandes injustices et parcourra le monde. Sa sœur adoptive reste au Libéria, où elle subit les événements terribles de ce pays. Les dictateurs se succèdent, les guerres civiles s'enchaînent, laissant un pays dévasté.
Notes : Prix 2012 des lectrices "ELLE" catégorie document.
: Traduit de : The house of Sugar Beach.
Sujet(s) : Libéria : Histoire
Indice(s) : 966.6
Dès 13 ans



Exemplaires

Support	Espace	Localisation	Cote	Situation	Utilisation	Retour prévu le
Livre	Documentaire	Doc ado-adulte	966.6 COO	Disponible	prêt normal	